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#145  Галактическая  Федерация  Света.  Преступность,  иерархия  демонов.

Юмор. Вопросы из группы ВК (часть 2)

Скайп-конференция 03.10.2020г.

 

Участники:

Ирина Подзорова – контактёр с внеземными цивилизациями;

Максим Броневский – инженер-исследователь, уфолог;

МидгасКаус с планеты Эслер - биолог, психолог и специалист по инопланетным

цивилизациям;

Раом Тийан с планеты Бурхад - специалист по энергетическим взаимодействиям

в материальном мире.

 

00:25  О других цивилизациях Межзвёздного Союза.

Максим: Есть ли в Межзвёздном Союзе такая цивилизация высокого духовного

уровня, которой принадлежат несколько планет-колоний, таких как Абдахор, Телми,

Падхаор? 

Ирина: Я не знаю все языки Галактики. Хотя бы примерно опишите, как они

выглядят.

Максим: Описания нет, к сожалению.

Ирина: Является ли центральной одна из звезд или созвездий?

Максим: Не могу сказать. Давайте пропустим этот вопрос.

Ирина: Представители  Абдахора  могут  быть  кем  угодно:  плазмоидами,

гуманоидами, теми же ташиганцами.

 

01:15 Валюта  Бурхада.  Стоимость  межгалактического  корабля  и  аренда

места на земной базе инопланетян.

Максим: Сколько ресурсов в относительном выражении стоит для инопланетян

аренда  базы?  Чем  они  платят:  добытым  на  планете  золотом  или  в  рабочих  часах

инопланетных исследователей? 

Ирина: На каждой планете по-разному.  Возьмем, например, такой корабль, как

тарелка  у  Кирхитона.  У  нас  нет  единой  валюты.  Она  на  каждой  планете  своя.  В

Галактике  существует  несколько десятков  основных,  но каждый может обменяться.
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Например,  тарелка  Кирхитона  с  полезной  массой  нагрузки  до  700  килограммов,

которая  может  перемещаться  до  1000  световых  лет  за  5-6  минут  (плюс  имеет

определённую степень магнитных двигателей) стоит на базе около 350 000 паари (в

бурхадских единицах). Я зарабатываю за один период, равный трём вашим месяцам, в

районе 700 000 паари. Аренда зависит от базы. Если база не бурхадская, а например,

место на базе,  которое вы назвали Алтай,  стоит примерно за период 72 часа  45-50

паари. Если исследователь не принадлежит Межзвёздному Союзу, то либо он, либо его

правительство должны заплатить этой планете. Там разные бывают схемы.

 

Максим: А для тех, кто входит Межзвёздный Союз, база бесплатна? 

Ирина: Нет,  не  всегда.  Если  эта  база  не  общая  (например,  в  Крыму  есть

тумесоутская  база),  то  они  тоже  берут  плату,  но  чуть  меньше.  Для  членов

Межзвёздного Союза это где-то  10-15 паари за период около 40 земных дней.  Для

остальных дороже, потому что другие исследователи приезжают на маленький период.

Все остальные исследователи Межзвёздного Союза на этой базе (на Алтае) находятся

бесплатно, но обязательно со специальным разрешением.

 

05:44 Законы и судебная система Межзвездного Союза.

 Максим: Как называются законодательные правила или законы Галактического

Союза? Можно ли получить хотя бы азы уголовного права? 

Ирина: Можно. Закон так и называется «О безопасности и ограничениях прав

граждан в случае нарушения этой безопасности». Это правило, про ограничение прав

разумных гуманоидов в случае нарушения безопасности, действует для всех. 

 

Максим:  Есть  ли  в  Межгалактическом  Союзе  такое  деление  как  у  нас:

гражданское право, уголовное право? Или там общие какие-то? 

Ирина: У нас нет таких отдельных понятий. Есть законы, определяющие ту или

иную сферу. Какой вам привести закон? Я вам скажу, что у нас нет такого, как у вас: за

убийство дают определённое количество лет, за воровство вот такое количество лет и

это  одинаково  для  всех.  Закон  более  индивидуализирован.  Если  произошло

преступление, то всегда главное правило - разобраться, почему это произошло.

 

Максим: А есть у вас судебные органы, которые разбираются?

Ирина: Можно лишь отдаленно назвать их судебными. Туда входят не только
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знатоки этих юридических законов, т.к. у нас нет таких даже профессий. У нас это,

скорее,  психологи,  которые изучают  криминальные  наклонности  личности.  Именно

они беседуют с преступниками, прогнозируют опасность влияния на общество этого

гуманоида в случае, если, например, не дать ему ограничение в его правах. У нас это

делается  не из-за наказания,  а  наоборот,  чтобы ему помочь осознать  неправильную

линию поведения. 

 

Максим: Бывает ли так, что космические преступники из разных цивилизаций

действуют  под  фактором  одержимости  каких-либо  демонических  сущностей  или

плазмоидов?

Ирина: Да, такое бывает, но, в любом случае, этот гуманоид сам себе позволил

прийти в это состояние. Он может и не поддаваться им, но это с него ответственности

всё  равно  не  снимает.  Хотя,  в  ряде  случаев,  может  её  несколько  ограничить,  но

полностью не снимает. 

 

Максим:  Помогают  ли  преступнику,  в  случае  отправки  на  планету

преступников, убрать эту одержимость темными духами, или это так и остается? 

Ирина: На этой планете преступников есть такие службы (психологи, духовные

работники), которые работают с Духом человека. Есть специалисты по соединению с

Высшим Я, но они находятся под охраной других людей, чтобы им не нанесли вреда.

Они работают как духовные медики, как духовные целители. Есть и обычные медики,

которые разбираются с поражением физических тел.

 

09:58 Сотрудничество Межзвездного Союза с Союзами других Галактик.

 Максим:  Сотрудничает  ли  Межзвёздный  Союз  и  Галактическая  Федерация

Света?  Сотрудничает  ли  Межзвездный  Союз  с  Союзами  других  Галактик  или  их

отдельными цивилизациями? 

Ирина: Да,  сотрудничают  с  целью научных,  социологических  исследований,

исследований духовного мира и даже технических целей. Там разные могут быть цели

сотрудничества,  хотя  сотрудничество  одной цивилизации с  другой  не  предполагает

обязательного вхождения в этот Союз. Это просто временно.

 

10:42 Голосование и политическая система МС и ГФС.

Максим:  Как  различается  процедура  голосования  в  Межзвёздном  Союзе  и
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Галактической Федерации Света? 

Ирина: Насколько  я  изучал  системы  политического  устройства  на  разных

планетах,  существуют разные формы, но их содержание будет похоже.  Содержание

всех  политических  устройств  обществ,  которые  входят  в  Межзвёздный  Союз,

проявляется в том, что либо жители сами выбирают себе закон, либо выбирают из тех,

что предлагает правительство. Жители могут сами для себя издать закон и предложить

его  правительству,  которое,  при  мнении  большинства,  решает  одобрять  или  нет.

Конечно,  в  разных местах по-разному,  везде есть  свои нюансы, но на большинстве

планет всё выглядит именно так. На тех планетах, которые не входят в Межзвёздный

Союз,  может  быть  по-разному.  Например,  как  у  вас.  Когда  только  определённое

собрание  правителей,  т.е.  меньшинство,  принимает  законы  для  большинства.  Или

только один какой-то правитель принимает для всех эти законы без общего одобрения,

то есть как в монархическом строе. Монархический строй, например, есть на Ташиге.

Там наследственная монархия, но правитель правит только теми законами, что есть.

Если этот монарх (по-вашему, «царь» или «император» Ташига) хочет принять новый

закон,  то  раз  этот  мир  входит  в  Межзвёздный  Союз,  там  требуется  одобрение

большинства.

 

Максим: Насколько схоже принятие решений на уровне Межзвёздного Союза и

Галактической Федерации Света сообща? 

Ирина: Несмотря на то,  что  все цивилизации разные и основаны с разными

целями,  но в Союзе политика общая.  Что такое Союз? Это объединение различных

цивилизаций  на  некоторой  основе  общего  какого-то  Устава  этой  организации.  Он,

конечно, может отличаться, но сам процесс принятия этого Устава и всех поправок к

нему, решений, осуществляется на общем собрании или на собрании большего числа

членов объединения. В Галактической Федерации Света в этом собрании принимают

участие даже плазмоидные цивилизации. А так как они не имеют физических тел, то

такие  собрания  проводятся  в  астральном  пространстве.  Плазмоиды  по-другому  не

способны действовать в материальном физическом мире, а воплощенные физические

тела не способны действовать в их мире. В астрале же способны действовать и те, и

другие. 

 

14:46 Деструктивные цивилизации, критерии оценки.

 Максим: Галактическая Федерация Света, как объединение с плазмоидами в
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этой организации, является уникальным явлением? Есть еще такие сотрудничества у

Вселенной?

Ирина: Да,  это  уникальное  явление  именно  такого  масштаба  в  нашей

Галактике. Там цивилизаций плазмоидного типа больше, чем гуманоидных.

 

Максим: Есть ли подобное объединение у низковибрационных паразитических

цивилизаций?

Ирина: Всё  дело  в  том,  что  мы  не  разделяем  цивилизации  на

низковибрационные  или  высоковибрационные.  Мы  всегда  считаем,  что  паразитизм

отдельных цивилизаций - это полностью ответственность  тех отдельных личностей,

которые так делают.

 

Максим:  То  есть  получается,  что  не  все  в  паразитической  цивилизации  -

паразиты? 

Ирина:  Может  быть  подавляющее  большинство,  но  не  все.  Там  тоже

воплощаются разные Духи. Например, есть такие, кто идёт против своей цивилизации,

какой-то  общей  политики,  если  так  можно  выразиться  в  разговоре  о  плазмоидной

цивилизации.  Они могут  даже идти против общего течения разума,  объединяться  в

какие-то свои структуры, которые пытаются и других перевести на обычный источник

питания,  независимый  от  жизненной  энергии  Духов,  воплощённых  в

плотноматериальные тела. У них это может получаться с переменным успехом. Вас,

наверное,  волнует  вопрос,  может  ли  вся  цивилизация  быть  деструктивной,  злой,

низковибрационной? Вот представьте себе, что Вы, Максим, - исследователь с другой

планеты  (Дисару,  Бурхада  или  Диснита).  И  вы  прилетели  с  заданием  ответить

Межзвездному Союзу: является ли планета Земля низковибрационной, деструктивной,

живут  ли  там  преступники.  И  вот  Вы  прилетели  под  видом  землянина  на  Землю,

прожили здесь два месяца, посмотрели на всё, изучили всех людей и события, которые

здесь  происходят  через  ваши  СМИ,  средства  связи,  политику,  экономику,  что-то

успели прочитать, пообщались с простыми людьми и т.п.  Потом, через пару месяцев,

вы возвращаетесь в Межзвёздный Союз и готовитесь выступить и рассказать: являются

ли земляне низковибрационными или высоковибрационными. Что Вы скажете?

 

Максим: Если честно, подавляющее большинство (и это не секрет) у нас - на

низких  вибрациях.  И  можно  сказать,  что  пока  на  Земле  больше  деструктива,  чем



конструктива.

Ирина: А можете ли Вы назвать всю Землю деструктивной цивилизацией?

 

Максим: Нет, конечно, нет.

Ирина: А по какой причине?

 

Максим: Потому что здесь есть светлые Души и, действительно, порядочные

люди, которые придерживаются духовных практик и законов.

Ирина: Получается,  что  цивилизация  не  оценивается  по  вибрациям

большинства?

 

Максим: В принципе, да, получается.

Ирина: Тогда  по  какому  критерию  оценивается  её  вибрационность  и

деструктивность, как Вы считаете?

 

Максим: Если  есть  угроза  экологии,  окружающей  среде,  то  это  и  есть

показатель деструктивной цивилизации. И у нас состояние достаточно печальное.

Ирина: Земля угрожает экологии Галактики?

 

Максим: Пока нет. Но пока у нас нет и космических кораблей. А вот, если бы

были, то, наверное, и проблема была бы. 

Ирина: Значит, дело в космических кораблях или в состоянии сознания, если

рассматривать деструктивность?

 

Максим: Понятно, что в состоянии сознания. 

Ирина: Так какое же состояние сознания большинства? Вот представьте, если

бы Вы на самом деле посмотрели на свой мир со стороны.

 

Максим: Я  понял,  о  чём  вы  хотите  сказать.  В  целом  нельзя  назвать

цивилизацию  деструктивной.  Есть  отдельные  представители,  которые  у  нас  всё

повергают в хаос и несут деструктив, я согласен.

Ирина: На  самом  деле  меня  тоже  так  спрашивали,  Максим.  Вот  если  я

инопланетянин, то, как бы я оценил: деструктивно или позитивно? Я тоже ответил, что

нельзя так судить. Многие цивилизации в Межзвёздном Союзе считают, что оценивать



деструктивность цивилизации нужно по общепринятым в этой цивилизации законам.

Именно по законам, а не по отклонениям. Так какие же в вашей цивилизации законы:

деструктивные или конструктивные?

 

Максим: Законодательная база идет к конструктиву, это очевидно.

Ирина: Это для Вас очевидно. Мы с Мидом не раз говорили, что для многих

цивилизаций  Межзвездного  Союза  не  считается  конструктивным  закон,  который

позволяет лишать жизни воплощенных, но ещё не родившихся разумных Духов. 

 

Максим: Я тоже против этого.

Ирина: Здесь уже идет речь не о том, что есть отдельные личности, которые -

против или не против, а об отношении законодательных органов к этой ситуации.

 

Максим: Что  касается  абортов  и  многих  подобных  факторов  в  нашем

законодательстве,  то  я  полностью  согласен.  Но  в  нашем  законодательстве  есть,

например, наказание за лишение жизни, за преступные действия - грабеж, насилие и

т.п. Это уже сдвиг позитивный, ведь раньше такого не было.

Ирина: Да, позитивный. Но вот Вы говорите, что паразитические цивилизации,

которые откачивают энергию из людей, являются деструктивными. Дело в том, что они

откачивают  энергию  из  людей  лишь  определённого  качества  и  определённых

вибраций.  Как  правило,  она  накапливается  от  хронического  раздражения,

хронического стресса, хронического страха. Бывает так, что человек ничего не говорит

окружающим и ведёт себя вполне адекватно, но никто не знает, что происходит у него

внутри.  И то,  что  происходит  внутри  него,  влияет  как  на  его  энергетику,  так  и на

физическое  тело.  И  эти  мысли,  чувства  деструктивного  характера  создают

энергетические  блоки,  сначала,  в  астральных,  ментальных полях,  а  потом уже  они

переходят на эфирное поле. Если не убрать их из эфирного поля, то они нарушают

работу физического тела. У вас это, кстати, изучается психосоматикой. Вот возьмём

двух человек. У одного есть паразитический плазмоид, который из него забирает эту

деструктивную  энергию,  не  давая  накопиться  энергетическим  блокам.  А  второму

человеку  плазмоид  не  подходит  по  своим  вибрациям  или  сам  низковибрационный

человек не подходит плазмоидам по своей внутренней вибрации. В этом случае к нему

никто не сможет подключиться, даже если он низковибрационный. Такое тоже бывает.

 



23:55 Деструктивное поведение, его мотивы и оправдания.

Максим:  На  одной  из  конференций  наши  межзвёздные  друзья  привели

аналогию  этих  деструктивных  сущностей  с  нашими  земными  криминальными

группировками,  которые  в  случае  преследования  своих  совместных  интересов

объединяются  в  некую  структуру.  Среди паразитических  сущностей  есть  подобные

объединения по интересам?

Ирина: Да, они могут объединяться для своих интересов, т.к. либо не считают

свои действия  деструктивными,  либо  считают,  что  этот  деструктив  идёт  только  на

пользу и таким образом - себя оправдывают. Например, возьмём ваших воров, которые

самые близкие к паразитическим структурам.   Вор -  это паразит,  ворующий чужие

материальные ресурсы. И тот, кто это делает, всегда находит оправдательный тезис,

который позволяет ему жить в шатком мире со своей совестью. Ведь у него тоже есть

Высшее Я,  Ангел-хранитель,  консультанты,  наставники,  которые отправляли его  на

воплощение  и  которые  постоянно  говорят  ему,  что  это  всё  неправильно,  т.е.

присутствуют  рядом с ним постоянно.  И этот вор,  чтобы дальше продолжать  свою

деятельность,  придумывает  в  мыслях  ответ  для  самого  себя.  Например,  что  таким

методом он борется с властью, которая ему не нравится. Или, что богатым всё равно

некуда девать деньги. Я знаю, что у вас был такой реальный персонаж (прим: Робин

Гуд),  который  грабил  богатых  и  раздавал  деньги  бедным.   Те  воры,  которые  это

делают, забывают, как правило, раздать награбленное бедным. И даже, если раздают,

то  это  не  является  честным  поступком  перед  Богом  и  Высшим  Я.  Да,  мы  можем

назвать  помощь  бедным  проявлением  любви.  Но  настоящее  проявление  любви

проявляется не в том, что ты это делаешь за чужой счёт, а в том, что ты заработаешь на

это сам, т.е. чистым, конструктивным поступком, который будет положительно влиять

на духовное развитие.   Есть воры, которые оправдывают себя тем,  что,  раз  другой

человек плохо спрятал своё имущество, значит, он сам и виноват в краже. Другие воры

видят  в  краже  какую-то  долю  романтики.  Им  нравится  прятаться  от

правоохранительных органов. Некоторые считают несправедливым наказание за более

мелкое преступление, сравнивая его с тем, что те, кто во власти, крадут в разы больше,

и им ничего за это не бывает: пусть они станут более лояльными к народу, - тогда и мы

перестанем воровать. А некоторые и вообще считают, что правоохранительные органы

не нужны, что это всё для контроля над народом. Но ведь даже и эти воры сами могут

быть обворованы, причём неважно, нажили ли они это своим трудом или украли, но

считают уже своей собственностью. Если обворуют их и их близких, они не посчитают



это справедливым. А всё потому, что себя они считают исключительными, т.е. выше

других.  Гордыня,  высокомерие  -  это пороки,  которые ведут  к  низковибрационному

состоянию.

 

Максим: Я как-то проводил тест. Наши люди часто ругают правительство, что

там коррупция на всех уровнях. И я сказал одному: «Представь, что ты вот на таком

высоком посту и у тебя есть возможность воровать миллионы». На что он ответил, что

он бы не воровал. Понимаете, это такое сознание общества. Сейчас он говорит, что не

стал бы воровать, а в реальности?

Ирина: Мид говорит, что, да, действительно есть такие люди. Но даже, если бы

этот человек не воровал, то у него есть начальники повыше его. Понимаете, о чём я? У

вас же иерархичная система власти. Т.е., если начальники нечисты на руку и видят, что

нижестоящий  человек  не  ворует,  они  будут  чувствовать  для  себя  опасность

разоблачения и постараются от него избавиться.

 

31:38 Иерархия и интриги в демонических структурах.

Максим: У демонов с 1 по 6 уровень тоже есть свои содружества? Есть у них в

принципе какая-то иерархия?

Ирина: Конечно. У тех же фашистов ведь была своя структура.

 

Максим:  Получается,  что  низковибрационные  Духи  подчиняются

высоковибрационным только на низком плане?

Ирина:  5 уровень - это Демоны, а 6 - это Архонты, в состав которых входят

«начальники» этих Демонов, имеющие опыт управления коллективом.

 

Максим: Насколько я слышал, у Демонов очень жёсткая иерархия. Это правда?

Ирина: Иерархия жёсткая. Но там тоже есть злоупотребление властью, так как

все друг друга обманывают. Даже свой может обмануть своего, потому что во лжи они

видят достижение своих целей. Но нужно помнить, что лжёт и обманывает тот, кто

одержим страхом развала своего плана.

 

Максим: Вот в нашем криминальном мире есть лидер и подчинённые. И если

представится такая возможность, они его скинут, чтобы занять его место. У вас тоже

так?



Ирина:  В Духовном мире не так  просто убрать  лидера,  т.к.  его  невозможно

убить, отравить и т.п. Но какие-то интриги вполне возможны.

 

33:20  Юмор в понимании представителей Межзвездного Союза.

Максим: Шутят ли между собой расы Межзвёздного Союза? Рассказывают ли

какие-нибудь истории, анекдоты?

Ирина:  Такого жанра литературы как «анекдот» у нас нет. Но бывает, что от

контактёров мы слышим подобные истории, но это не кажется нам смешным.  

 

Максим: У нас, действительно, более низковибрационный юмор.

Ирина:  Раом  Тийан  просит  привести  какой-нибудь  пример,  чтобы  его

прокомментировать, а потом и они что-нибудь расскажут.

 

Максим: Я люблю чёрный юмор.  И ещё мне иногда смешны какие-то бытовые

ситуации. Например, очень часто у себя на работе (я работал в МЧС) видел ситуацию,

когда начальник утверждает одно, а выходит совсем наоборот, т.е. совсем не так, как

он планировал. Возникает хаос, все начинают бегать, а мне смешно за этим наблюдать.

Смешно от ситуации, что человек на высоком посту принимает решение, и как потом

это  всё  рушится.  Когда  я  работал  инженером  связи,  то  должна  была  приехать

комиссия.  Начальник  попросил  меня  срочно  обрезать  все  электрические  кабели  у

здания, чтобы ничего не висело на виду. Я всё добросовестно сделал. Причём обрезал

абсолютно все провода: нужные и ненужные. Все стали бегать и паниковать. А я ведь

исполнил всё буквально, обрезав вообще все.

Ирина:  Восприятие юмора, конечно же, зависит от личности. Вот Раом Тийан

говорит, что недавно на Земле услышал от одного контактёра такую шутку: «На какой

вопрос невозможно ответить отрицательно?»

 

Максим: Не знаю. Нужно подумать, так быстро не скажу.

Ирина: Иногда люди звонят друг другу и спрашивают: «Ты там жив?» Ведь они

понимают,  что  на  этот вопрос невозможно ответить  отрицательно,  а  всё  равно его

задают.

 

Максим: Теперь понял.

Ирина:  Раом Тийан говорит, что юмор этого вопроса как раз и заключается в

https://www.youtube.com/watch?v=AUnsqhQ1phE&t=0s


том, что каким образом может ответить неживой объект?

 

39:05  Церера и её базы.

Максим: Чьи базы расположены на астероиде Церера? Живёт ли там постоянно

какая-либо цивилизация?

Ирина:  Раом Тийан говорит, что там есть базы цивилизации Шо-Харики. Они

носят  лёгкие  защитные  костюмы,  т.к.  свободно  переносят  температурные  скачки,

радиацию и т.п. 

 

39:50 Алькор и её цивилизация.

Максим:  Есть  ли  в  созвездии  Большой  Медведицы  цивилизации  звёздной

системы Мицар и Алькор? И если есть, то, как они выглядят?

Ирина: Да, есть цивилизация возле Алькора, но она не входит в Межзвёздный

Союз.

 

Максим:  А  они  осуществляют  межзвёздные  перелёты?  Какой  у  них

технический уровень и как выглядят внешне?

Ирина: У них есть контактёры, которые участвуют в совместных экспедициях.

Они могут  совершать  межпланетные полёты,  и они более  развиты по сравнению с

землянами. По внешности похожи на ташиганцев, только у них треугольная бугристая

голова, коричневатая кожа, а маленькие глаза расположены наружными уголками вниз.

Плотного телосложения. Рост как у землян.

 

41:28  О существовании циклопов.

 Максим:  Существуют  ли  цивилизации  наподобие  циклопов,  т.е.  только  с

одним глазом?

Ирина: Мы никогда не сталкивались с теми, у кого меньше двух глаз. Один глаз

не может полноценно передать всю информацию по нервной системе, если только речь

не о роботах. А вот с тремя глазами есть.

Максим: Всем зрителям желаю всего хорошего. До свидания и до следующих

встреч.

https://www.youtube.com/watch?v=AUnsqhQ1phE&t=0s
https://www.youtube.com/watch?v=AUnsqhQ1phE&t=0s
https://www.youtube.com/watch?v=AUnsqhQ1phE&t=0s

